

La rehabilitación del edificio costaría 2 millones

Correos estudia permutar su edificio del centro por terrenos de la Ciudad

El Gobierno local ofrecería una parcela correspondiente a la que le pertenece a la Ciudad en el acuartelamiento de Santiago. El objetivo es hacer un campus universitario

Por Daniel Sola

El edificio de Correos podría pasar a ser pertenencia de la Ciudad Autónoma. Así lo anunció el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, en una entrevista concedida a Onda Cero en la que afirmaba que se han entablado desde el Gobierno local una serie de conversaciones con Correos y Telégrafos para estudiar la viabilidad de permutar el edificio de Correos y su valor tasado por terrenos de la Ciudad Autónoma.

Los terrenos que otorgaría el ente local serían, en principio, una parcela correspondiente a la que le pertenece a la Ciudad en el acuartelamiento de Santiago, ya que el valor sería prácticamente el mismo, destacó el presidente local.

Imbroda comentó que aún están haciendo las negociaciones y valoraciones, ya que la Ciudad calcula que tendría que invertir aproximadamente unos dos millones de euros en restaurar el edificio para su posterior uso, pero tal y como destacó "en dos años desde que comenzáramos a repararlo podría estar en funcionamiento".

A preguntas de los periodistas sobre su uso y si este iría destinado a un Campus de la Salud, como se prometió por parte del Gobierno local en el caso de que el edificio acabase siendo custodiado por la Ciudad Autónoma,



La Ciudad aspira a tener el edificio de Correos para transformarlo en un campus universitario

Imbroda atajó señalando que "no sólo entrarían los estudios de la Salud, se podrían dar más posibilidades al recinto, ya que estamos hablando de 5.000 metros cuadrados",

Imbroda comentó que es una idea útil ya que Correos no utiliza actualmente el edificio y que la

Ciudad lo requiere para dos cuestiones: restaurarlo e integrarlo en su Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) y a la vez poder desarrollar el Campus Universitario, ya que si esperan a la liberación del terreno militar el tiempo se dilataría mucho más y de esta forma únicamente habría

que esperar al tiempo de la rehabilitación.

Otros proyectos

Por último, el presidente de la Ciudad comentó que no es el único edificio que el Gobierno local desea incorporar al Patrimonio de Melilla, ya que el Banco de España

podría ser el siguiente en la lista. Imbroda comentaba en las ondas que, "aunque en principio no veíamos clara su funcionalidad dentro del casco urbano, puede ser que veamos posibilidades dentro de un tiempo. En todo caso, forma parte de un legado que no nos gustaría perder", sentenció el presidente.

FOTOPRIX

VISÍTANOS EN CALLE MARQUÉS DE MONTEMAR 8
TELÉFONO 952691654

0% de interés

Financiación en 3 o 6 meses sin intereses, para productos de importe mínimo 180 €, comisión apertura 10 €. Oferta sujeta a previa autorización de Banco Cetelem S.A. Oferta válida hasta el 31/13/2012

GARANTÍA SERPLUS 3

SÓLO FOTOPRIX te ofrece garantía total 3 años en todos los productos Canon

NUEVO FOTOLIBRO PLUS

¡¡Posiblemente el mejor FOTOLIBRO DEL MUNDO!!

Canon EOS 1100D

139€ Precio CÁMARA + Garantía 3 años

449€

Reportajes de Comunión

Tu reportaje de Comunión con:

- Fotolibro 21x27
- 24 recordatorios
- 1 Ampliación 30x40
- 1 Libreta 15x20

Por sólo:

199€

Con Photobook 30x30 **250€**

Pregunta por otras configuraciones y acabados ¡¡TE SORPRENDERÁS!!